



Turn- und Sportverein Heiligenhafen von 1889 e. V.

TSV Heiligenhafen, Postfach 102, 23771 Heiligenhafen

23774 Heiligenhafen
Lütjenburger Weg / Sportplatz
Telefon: (0 43 62) / 63 29

Verantwortlich:
Günter Roden
Am Sackenkamp 47
23774 Heiligenhafen
Telefon: (0 43 62) / 67 88
Fax: (0 43 62) / 50 48 14
Mail: guenter.rodén@web.de

Jahresbericht der Leichtathletiksparte 2013

01.01.2014

Das Jahr 2013 war für die personell kleine Leichtathletiksparte sehr erfolgreich. Dieser Erfolg ist den beiden Trainern Michael Erfmann und Tilo Blankenburg, sowie den helfenden Eltern zu zuschreiben. Insgesamt 16 Kreismeistertitel konnten errungen werden. Luca Erfmann (M8) und Nick Schmahl (M12) waren dabei mit jeweils drei Einzeltiteln am erfolgreichsten. Je zwei Titel gewannen Lena Erfmann (W10), Wiebke Frank (W13) und Lukas Meier (M12). Die weiteren Titel gewannen Shalina Erfmann (W6), Frank Meier (M50), sowie die Crosslaufmannschaften der WU12 mit Gina Lawrenz, Isa Frank und Lena Erfmann und der MU16 mit Bastian Mannerow, Philipp Meier und Philip Blankenburg. Bei den Landesmeisterschaften belegte Philipp Meier den 4. Platz im Diskuswurf (M14) und Trainer Michael Erfmann wurde Vizelandesmeister über 100 m und Dritter über 200 m, jeweils bei den Männern M35. Mit einem sechsten Platz bei den deutschen Senioren-Meisterschaften über 200 m sorgte Michael Erfmann für das sportliche Highlight.

Auch in der Landesbestenliste konnten sich mit Wiebke Frank, Nick Schmahl, Luca und Michael Erfmann, sowie Lukas und Philipp Meier sechs Aktive platzieren.

Diese außergewöhnlichen Leistungen wurden erreicht, obwohl teilweise nur 1 x wöchentlich trainiert wurde. Um die Kinder intensiver und abwechslungsreicher zu trainieren, wird nach wie vor nach weiteren Übungsleitern gesucht. Ebenso fehlen uns ausgebildete Kampfrichter bei den Meisterschaften auf Kreis- und Landesebene. Deshalb melden wir bei Landesmeisterschaften aktuell meist nur einzelne Athleten, denn bei größeren Gruppen müssen gleich mehrere Kampfrichter gestellt werden oder es drohen Strafgeelder oder der Ausschluss der Aktiven. Die Kampfrichter sind gleichzusetzen mit Schiedsrichtern bei ballspielenden Mannschaften.

Ohne EDV-Auswertung läuft heute kein Wettkampf mehr, auch hier werden noch Helfer gesucht. Der 25. Mitternachtslauf war nach dem verregneten Lauf im Jahre 2012 wieder ein toller Erfolg. Der Favorit Dennis Mehlfeld wiederholte seine Erfolge aus den Vorjahren und siegte bereits zum sechsten Mal. Zum 125-jährigen Vereinsjubiläum plant der TSV besondere Überraschungen für diese Veranstaltung. Die Läufe über 1 km und der Doppelmeile wurde wieder von vielen Kindern erfolgreich absolviert. Dank sei hier noch einmal allen Helfern des TSV, der anderen Vereinen, sowie vielen Einzelpersonen ausgesprochen und freuen wir uns auf den 26. Mitternachtslauf am 25.07.2014. Auch wurden im Jahre 2013 wieder zahlreiche Sportabzeichen und Mehrkampfabzeichen durch Dieter Menzel und seinem Team abgenommen.

Auf Kreisebene sind Günter Roden als erster Vorsitzender, Michael Erfmann als Schüler- und Jugendwart und Frank Meier als Statistikwart und Leiter des EDV-Teams im Vorstand des Kreisleichtathletikverbandes vertreten. Günter Roden ist seit Jahren auch noch als DLV-Starter auf Landesebene tätig.

Die LA-Sparte bietet unter der Leitung von Frau Gaby Wenner auch Nordic-Walking an.

Zum Schluss möchte ich noch einmal allen Übungsleitern, Helfern, Streckenposten und Eltern für Ihre Tätigkeiten danken, in meinen Dank schließen ich auch die Stadt Heiligenhafen mit ein, welche uns Sportplätze und Sporthallen zur Verfügung stellt, denn ohne all diese Mithilfe könnten keine Wettkämpfe durchgeführt werden.

Spartenleiter Günter Roden